

**Medienmitteilung, 12. Juni 2024**

# 40'000 kranke Kinder in Bethlehem behandelt – dank grosszügiger Spenden

**Die Mitglieder der Kinderhilfe Bethlehem haben an der Generalversammlung des Vereins Jahresbericht und Jahresrechnung sowie das neue Leitbild genehmigt. Zudem wurden Vorstand und Präsidium für die Amtsperiode 2024 – 2026 gewählt. 40'000 kleine Patientinnen und Patienten wurden im Jahr 2023 im Kinderspital Bethlehem behandelt.**

Die Generalversammlung verabschiedete am 12. Juni 2024 in Freiburg i.B. Jahresbericht und Jahresrechnung 2023 mit einem historisch hohen Spendenergebnis. Dieses lag mit mehr als 14 Millionen Franken deutlich über den Vorjahren. Dadurch konnten 40'000 Kinder dringend benötigte medizinische Hilfe im Kinderspital Bethlehem erhalten. Zudem erlaubten grosszügige Zuwendungen, dass das Ausbauprojekt zur Einführung einer Tageschirurgie realisiert werden kann.

Mit der Verabschiedung des neuen Leitbildes stellt der Verein die Gesundheit und das Wohl der Kinder ins Zentrum seiner Arbeit.

Schliesslich wurden Vorstand und Präsidium für die Amtsperiode bis Juni 2026 gewählt. Sibylle Hardegger, wiedergewählte Präsidentin der Kinderhilfe Bethlehem, drückte ihre Dankbarkeit für das ihr entgegengebrachte Vertrauen aus: «Die Unterstützung der Mitglieder ist zentral für unsere Arbeit im Kinderspital Bethlehem. Angesichts des aktuellen Leidens in der Region ist unsere Präsenz in Bethlehem wichtiger denn je. Mein ausdrücklicher Dank richtet sich auch an die zahllosen Spenderinnen, Spender und Institutionen, die unsere Arbeit zum Wohl der kranken Kinder überhaupt ermöglichen.»

Mit grossem Applaus wurden die langjährige Chefärztin Dr. Hiyam Marzouqa sowie die Geschäftsleiterin Sybille Oetliker verabschiedet. Beide gehen in Pension. Ihre Aufgaben werden neu von Dr. Rafat Alawi und Kathrin Salmon übernommen.

Weitere Informationen unter [www.kinderhilfe-bethlehem.ch](http://www.kinderhilfe-bethlehem.ch)

Der Verein Kinderhilfe Bethlehem mit Sitz in Luzern finanziert und betreibt das Kinderspital Bethlehem im Westjordanland seit mehr als 60 Jahren. Zehntausende Kinder und Babys werden jährlich stationär oder ambulant behandelt. Die Eltern sind eng in den Heilungsprozess ihrer Kinder eingebunden und das Spital verfügt über einen gut ausgebauten Sozialdienst. Das Kinderspital entwickelt sich stets weiter. Es unterhält u.a. die einzige pädiatrische Intensivmedizin im Westjordanland und bietet pädiatrische Subspezialitäten an. In den kommenden Jahren ist die Eröffnung einer Tageschirurgie geplant.

Das Spital ist ganz unter lokaler Führung und bietet 250 Mitarbeitenden ein Auskommen. Es stärkt das palästinensische Gesundheitswesen und ist führend bei der Ausbildung von Ärztinnen, Ärzten und Pflegenden in der Kindermedizin. Nur dank Spenden kann das Kinderspital Bethlehem seine Aufgaben erfüllen und Kinderleben retten. Weitere Informationen unter [www.kinderhilfe-bethlehem.ch](http://www.kinderhilfe-bethlehem.ch)

### **Spenden**

Kinderhilfe Bethlehem  
IBAN CH17 0900 0000 6002 0004 7  
[www.kinderhilfe-bethlehem.ch](http://www.kinderhilfe-bethlehem.ch)

### **Medieninformation**

Sybille Oetliker, Geschäftsleiterin Kinderhilfe Bethlehem, Luzern  
[sybille.oetliker@khhb-mail.ch](mailto:sybille.oetliker@khhb-mail.ch), Tel. +41 41 429 00 00 – +41 79 266 59 75

Karin Padrutt  
[karin.padrutt@padruttpr.ch](mailto:karin.padrutt@padruttpr.ch), Tel. + 41 79 468 45 66